
問１， あなたの学年と男女の別を教えてください。

問２， 吹上小学校に転校することをどう思いますか？

質問内容 人数 ％

1， 大芦小学校がなくなるのは「イヤだ」 100 88%

2， 吹上小学校に転校しても良い 3 3%

3， わからない 4 4%

問３， 大芦小学校がなくなるのは「イヤだ」と答えた人はその理由を教えてください。

質問内容　※複数選択可 人数 ％

1， 大芦小学校が好きだから 81 72%

2， 大芦小学校は校庭も広くてのびのび遊べて楽しいから 82 73%

3， クラスの人数が少ないので、みんなの事もよくわかって安心して勉強できるから 79 70%

4， 知らない学校に行くのが不安だから 60 53%

5， 学校が遠くなって歩いていくのが大変になるから 54 48%

6， その他のイヤな理由 32 28%
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ちがうがっこうにいくのがこわいから

クラスがえで友だちとはなれてしまうから。

高学年で吹上小にいどうはいやだ。クラスがえがいやだ。（クラスがえをしたことがないから）

学童が狭い。サッカーゴールがない。大芦学童が好き。

大芦小学校児童アンケート（2022年10月実施、在校生 113名）

「これでいいのか　みんなの会」集計

回答数

回答数

・勉強などわからないことがあった時にしつもんしにくくなってしまう。

・今はかんたんな道のりだが、何回も曲がる道があったりしたら覚えられるか不安。

おおあししょうがたのしいから

大芦小学校がなくなるのがやだ。ふきあげ小学校にんずうがおおくてこうていであそべない。にんずうがす

くないからこうていがひろい。

せっかくおおあししょうがっこうになれたのに、ふきしょうのこともおぼえないといけない。

虫たちがいっぱいいるふきあげしょうにはいきたくはない

卒業アルバムがふきあげになるのがいやだ。校歌をおぼえなおすのがいやだから。

大芦小学校でバスケをしているからちがうとろこになるかもしれないから

こうていでサッカーができなくなるからやだ。

毎日、大芦小学校に行く時、見守ってくれているボランティアさんが好きだから。

いじめの人が多くてともだちがいなくなってしまうかもしれないから。

6年間同じ学校がいい。

学年 1年 2年 3年 4年 5年 6年 ﾊﾟﾝｼﾞｰ 計 回収率 男子 女子

人数 20 14 19 12 18 21 3 107 95% 45 62
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問４， 吹上小学校に転校することに「さんせい」と答えた人は その理由を教えてください

質問内容　※複数選択可 人数 ％

1， 吹上小学校に行ってみたいから 1 1%

2， 吹上小学校は人数が多いので友だちがたくさんできそうだから 3 3%

3， 新しい校舎で勉強してみたいから 1 1%

4， 吹上小学校に仲の良い友だちがいるから 1 1%

5， クラス替えがあったほうが楽しそうだから 2 2%

6， その他のさんせいの理由 1 1%

1

回答数

人数が少ないより多い方がいいと思うから。

すべて。

いままでのあんしんしてなれた学校の方がじゅぎょうもしやすいし安心できる。みっしゅうをさけることも

できるからと、大芦小学校がなくなると、歩いていくのに15分以上かかってしまうからです。それは絶対に

いや！

もしもイジメが出たらイヤだし、今いる大芦小学校があるととてもおちつくから。

教室がギュウギュウになる。多い人数で大芦小よりも小さい校庭でせまくないのか。ギュウギュウになって

きゅうくつ。

知らない学校ではないけど、いろんなことで不安だし、大芦小のことをもっとみんなに知ってほしいから。

あと、自然がいっぱいで気持ちいいし、たのしいからなくなってほしくない。

大きくなっても大芦小を見たいから。

やっぱり転校しちゃうと友だちとかともはなれちゃうかもなのでイヤです。

きゅうにクラスなどがわかれたら、友達とかなどともはなれてしまうから。

コロナになるかくりつがかくだんと上がるから。吹上小といっしょになると、いろいろ大芦小と違って親が

こまってしまう。今の予定だと今年の3年が6年の時になるということは、その子たちは最期に新しい仲間出

来るということ。それは、2年（現）にとってほんとうにいいことなのか。PTAまたは鴻巣市教育委員会で

話し合ってほしい。

いじめられたりする人が増えてくる。なれない学校生活を5年生は1年、4年生は2年という少しの時間、別の

学校に行くのはよくわからないことがたくさんあるかもしれない。まず今まで1年生を除いてみんなで勉強

をしたり遊んだりすることが一緒にはできなくなる。1年生は来たばかりなのに急に統合したりすると混乱

するかもしれない。廃校、統合はあまり個人的には賛成はできないです。

新しい友だちと仲良くする勇気がない

母校がなくなってしまうのはイヤだから。吹小はもともとたくさんいるのにさらにふえたら狭く感じると思

うから。人数が少ない方がコロナも流行しないと思うから。差別とかがおきそうだから。

6年間の思い出がつまった場所だから。

私たちの母校がなくなるから。

大芦小はWiFiかんきょうがととのっていてタブレットのハイスクール校として、タブレットたんまつの利用

が進んでいるから。

話したことのない友だちと生活していけない。

大芦小での思い出が詰まっているから。無くなるのは、なんだか悲しい。
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大芦小学校在校児童の皆さん、アンケートにご協力ありがとうございます。

問５， その他にご意見があれば自由に書いてください（16件）

以上

おおあししょうがなくなったら、つぎにくる１ねんせいがこまっちゃうから。

1年生女子の母です。娘自身、大芦小学校が大好きでよく校歌を口づさんでいます。大芦小学校がなくなってしま

うのは悲しい、さびしいと口にしながら「大人の人たちが決めてしまったならしょうがないよね」と言うこともあ

ります。国や市など様々な機関での決め事に対して、子供ながらに諦めに近い気持ちを持たせてしまうのは本当に

子どもの為と言えるのだろうか、と親としては切なく思うと同時に、諦めてしまう前に地域や学校、子供達が心を

１つに何か良い解決策を考えて行動して、吹上地区だけでなく鴻巣市全体の課題として議論を重ねていくべきだと

考えています。

ぼくがそつぎょうするまでなくならないで

こうかがかわることがやだ。たうえがしたい。

どのくらい人ずういるの。

吹上小学校のほうから大芦小にきたほうがいいのでは？

子ども教室や田植えは続けられますか。なかよしタイムは続けられますか。がくどうの先生たちがいなくなるのが

いやだ。

クラスがえなどがイヤは人もいると思います。大芦小学校を廃校にして何をするのかしりたい。

日曜日に行われた教育委員会の説明会にどう考えなのか聞いてみたいと思い行きました。ですが、まだあいまいな

部分が多いかなと思いました。質疑応答の時に出た意見を受け入れ、みんなの納得のいく結果になってほしいで

す。そしてせめてでも今いる児童は大芦小で卒業させてほしいです。

大芦小がなくなってほしくない。人数が少ないからこそ、先生たちと仲良く休み時間遊べたりするから。校舎がき

れい。

なんで急にふき小に行かなくてはいけないのかわからない。

大芦小の校舎はなくなってほしくないけれど、これからも人数が少なくなるのはイヤだから吹上小でもいいと思い

ます。

コロナウイルスがつづいた場合、教室が「みつ」になる。人数の多い吹上小のこたちが大芦小にくればいいと思

う。吹上小と小谷小の真ん中大芦小がなくなったら大変だと思う。こうのす１の校庭をなくすのはいやだ。

子供の意見を聞かずすすめようとしていた大人たちにこうぎしたいです。

合併しようとしている人はお金のこととかで合併するのかもしれないけれど、お金であれこれきめるのは良くない

と思います。そしてなぜ吹上・大芦・小谷が合併するのかよくわからなくて、まずは大芦・小谷からだと思いま

す。なので、私は合併が反対です！

ぼくたちが結婚して子供に「パパの学校どこ？」といわれても、「廃校になった」というのはとても悲しいから。




